
「女川町地域公共交通計画（案）」に対するパブリックコメントの結果といただいたご意見・ご提言に対する女川町の考え方 

 

女川町では、「女川町地域公共交通計画（案）」の策定にあたり、令和５年 12月 28日から令和６年１月 11日までの間において、ホームページ

等を通じ、皆様のご意見等を募集したところ、１名の方から貴重なご意見・ご提言をいただきました。 

いただきましたご意見等につきましては、「女川町地域公共交通計画」策定の参考とさせていただきます。 

ご協力ありがとうございました。 

令和６年３月 15日 

 

○ご意見の内容（要旨）と町の考え方 

No. ご意見・ご提言の内容（要旨） 女川町の考え方 

１ 

①グリーンスローモビリティの導入検討 

 グリーンスローモビリティは、高齢者の外出機会、つながり等により健康

促進に関連する各種指標が向上する報告がされています。 

 国土交通省では、毎年脱炭素イノベーションによる地域循環共生圏構築事

業のうち、地域の脱炭素交通モデル構築支援事業のうち、グリーンスローモ

ビリティ導入実証・促進事業（環境省連携事業）を行っているため、女川町

として現在の町民バス、JR と補完しあう形での導入を検討出来ないでしょ

うか。 

 また、目標１－２にあります「オンデマンド交通」にも賛成です。また、 

同頁目標４「みんなで育てる公共交通」のモビリティ研究会立ち上げ、運動 

の中でこのグリーンスローモビリティを検討出来たらいいと思います。 

 

 

②歩きたくなる歩道づくり 

 私は毎日車で女川まで通勤しています。通勤して感じることは、女川はド

ライバーにとっては快適なまちですが、歩行者の視点が少ないと感じます。 

役場の周辺は、とても素敵な歩道がありますがそれ以外はあまり歩行者の立

場に立っていないと感じます。特に浦宿駅から女川高等学園への通学路は 

子どもたちのために安全性にもっと配慮した歩道が必要だと思います。可能

なら町全体もっと歩きたくなるような街路樹や緑地、歩道にベンチ等を増や 

すことで、運動不足による子供の肥満や大人のメタボリック症候群を減らす 

ような方向で町づくりを検討してほしいです。歩きたくなる歩道や緑地が 

多い町の方が糖尿病の発症リスクが低いことが報告されています。休みの日

など、健康を意識して歩いて JR 女川線や町民バス利用を促す取り組みも出

来ると思います。 

 

③中心部の駐車場を減らして、公園、緑地を増やしてほしい 

 観光客の視点からの意見です。土日は中心部の駐車場探しのため車でぐる

ぐるまわることが多々あります。またサンマ祭りなどでは大勢の方が町外か

ら来ていましたが、駐車場案内がなく、わかりにくいということがありまし

た。ヨーロッパなどの観光地もそうですが、町の中心部に駐車場は最低限 

で、少し離れたところでもわかりやすい大きな駐車場があるといいと思いま 

す。県内外からの観光客の気持ちとしては長時間の運転後に、女川で美味し

いご飯をおなかいっぱい食べ、駐車場に戻る途中、女川の海や山の美しい景

色を見ながら、緑地や公園を少し散歩して、リフレッシュしてまた車で長旅 

に戻るというのは悪いことではないと思います。歩きながら、途中露店やお

店があれば、歩行者には利用しやすく地域の人たちにも経済的利点があると 

思います。 

（蛇足ですが、万石浦の湖の景色はとても美しいので（特に夕焼け）、浦宿

駅から歩いていけるような見晴台やそこへ続く散歩道やサイクリングロー

ド等があるととてもいい観光スポットになるのではないかと思います。ドラ

イバーとしても車を止める場所がないのはもったいないと感じます。） 

①グリーンスローモビリティの導入検討について 

 従来の地域公共交通（町民バス等）を補完する取組みと

して、これまで復興まちづくりによる高台住宅地から低地

部までの移動について、歩行領域ＥＶを活用した実証事業

も行ってまいりました。本町では、総合計画にも掲げてお

りますとおり、地域住民の生活利便性の向上を図るため、

よりよい総合交通体系の構築を目指しておりますことか

ら、民間事業者との連携を強化し、他地域の先進事例など

情報収集等を行っているところでございます。いただいた

ご意見も参考にしながら、引き続き、町内各団体や民間事

業者と連携し、住民ニーズの把握などに努めてまいりま

す。 

 

②歩きたくなる歩道づくりについて 

 いただきましたご意見は、本町のまちづくり全体に関わ

る貴重なご意見と捉えさせていただきました。 

 ご意見も参考にさせていただきながら、今後も健康等に

も配慮したまちづくりを推進してまいります。 
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